Studio House
Vaud, Riviera-Pays-d'Enhaut Switzerland

Description Cette demeure de charme A©rigA©e dans l'un des plus beaux
quartiers de Clarens/Montreux, profite d'une position dominante et surplombe le lac
avec une vue imprenable. SituA©e A moins de 5 minutes en voiture des quais, du
bord du lac, des commerces ainsi que de toutes commoditA©s, ce bien dispose
d'un emplacement de choix. La cAGIA bre A©cole internationale de St-George's a
lavantage de se trouver quant A elle A moins de 3 minutes de la
propriAGtA©.DistribuA©e sur 4 niveaux, cette propriAStA© de caractA're profite de
7.5 piAces et se compose de 4 chambres A coucher. BA¢tie sur une parcelle de
2'456 mAz?, la propriA©tA© profite d'une environnement idyllique, au calme et
entourA©e de vignes.This charming property, located in one of the most attractive
neighbourhoods in Clarens/Montreux, enjoys an enviable location with unobstructed
views over the lake. It is ideally situated just five minutes' drive from the promenade,
lakefront, shops and all amenities. The renowned St George's international school
is conveniently located less than a three-minute walk away. Split over four levels,
this beautiful property comprises 7.5 rooms, including four bedrooms. Built on a
2,456m2 plot, it is set in idyllic, tranquil surroundings and surrounded by vines.

Price € 2,030,331
0 bedrooms

0 bathrooms
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